

Skilager 2017



Nach 1 ½ h Fahrt erreichten wir endlich unser Ziel. Grindelwald, Down Town Lodge. Hungrig assen wir das Mittagessen aus dem eigenen Rucksack. Am Nachmittag gingen wir mit wunderschönem Wetter auf die Piste. Nach den guten Spaghetti repetierten wir die Fis-Regeln. Auch wenn wir einen nicht so ganz ausgedehnten Schlaf hatten, starteten wir mit Vorfreude auf die Kleine Scheidegg und lauter Musik in den Dienstag. Trotz Nebel und Wind machten wir die Pisten unsicher. Nach der anstrengenden Abfahrt genossen wir den Aufenthalt im Schwimmbad des Sportzentrums von Grindelwald. Danach durften die zweite und dritte Sekundarstufe sich mal richtig ausleben, indem sie ihre Freizeit im Ausgang verbrachten. Unterdessen wurden in unserem Lagerhaus fleissig Spiele gespielt. Mittwochs konnten wir nahezu ausschlafen, da wir eine halbe Stunde später aufstehen mussten. Die, die wollten, packten sich einen Schlitten und verbrachten den Morgen darauf. Anschliessend assen sie ihren Lunch im Lagerhaus. Zugleich fuhren die Anderen was das Zeug hält über den Schnee. Unser Tag endete mit einem Marsch zu einer gemütlichen Grillstelle am Waldrand. Dort verbrachten wir den Abend mit einem feinen Abendbrot. Nun freuen wir uns auf die weiteren zwei Tage und denken noch gar nicht an die Rückkehr nach Hause.

Jana Wolf, Rahel Burri

